

Sibylle Artzt

Um 1480 - 1546

Patrizierin, Gattin von Jakob Fugger



Sibylle Artzt wurde um 1480 in Augsburg geboren. Sie starb 1546 oder 1547 in ihrer Heimatstadt.

Sie entstammte einer angesehenen Patrizierfamilie der Stadt Augsburg. 1498 heiratete sie Jakob Fugger den Reichen. Durch diese Heirat eröffnete sie ihm den Zugang zum Großbürgertum der freien Reichsstadt.

Jakob Fugger erwarb für seine Frau Sibylle Juwelen von unschätzbarem Wert aus dem Schatz der Burgunder. Er wollte dadurch demonstrieren, dass er durch seinen Reichtum dem Deutschen Kaiser Maximilian I. gleichkam, der das Erbe der Burgunder angetreten hatte. Jakob Fugger war der Bankier der Päpste und der Kaiser Maximilian I. und Karl V. Diesen lieh er große Summen für ihre Unternehmungen.

Die Ehe zwischen Jakob Fugger und Sibylle Artzt blieb kinderlos. Nach dem Tode ihres Gatten heiratete sie 1526 den Augsburger Patrizier Konrad Rehlinger und konvertierte zum Protestantismus.

Autorin: Sr. Cornelia Müller-Freund OSU

Quellen:

http://de.wikipedia.org/wiki/Sibylle_Artzt

Der neue Brockhaus, 6. Auflage, Wiesbaden, 1979, Bd. 2, S. 269